

DATOS PERSONALES

¿Qué tal?

¡Muy bien! Tenemos vacaciones.

¿Cómo se llaman?

Agustina Marx y Florencia di Perna.

¿Son parientes entre sí?

Agustina: No, pero nos tratamos como si fuésemos hermanas.

¿Cuál es su profesión?

Agustina: Trabajo como profesora de Alemán en una escuela alemana.

Florencia: Yo soy alumna de esa escuela.

¿Cuántos años tienen?

Florencia: Tengo dieciséis años.

Agustina: Yo tengo veintiocho.

¿Qué idiomas hablan?

Florencia: Hablo alemán, español e inglés.

Agustina: Yo también.

¿De qué conocen a nuestra profesora de Español?

Agustina: Mi tía es amiga de vuestra profesora.

¿Cómo se llaman sus padres?

Florencia: Miguel y Lucía.

Agustina: Jorge y María Teresa.

AFICIONES

¿Qué aficiones tienen?

Agustina: Leer y ver cine. Antes también hacía trapezio y escalada .

Florencia: Ver la tele y leer.

¿Cuál es su música favorita?

Florencia: Me gusta la música británica.

Agustina: ¡A mí no! A mí me gusta la música tradicional, como la cumbia.

¿Tienen animales domésticos?

Agustina: No, no tengo animales en casa .

Florencia: Yo tengo una perrita, que se llama Corala.

¿Les gusta el deporte?

Agustina: No, no me gusta mucho, pero me gusta el fútbol.

¿Cuáles son sus películas favoritas?

Agustina: Me gusta mucho el cine alemán. En septiembre hay un festival de cine alemán en Buenos Aires, y no me pierdo ninguna película.

¿Cuáles son sus asignaturas favoritas?

Florencia: Inglés, Historia y Alemán.

PAÍS DE ORIGEN: ARGENTINA

¿Dónde viven en Argentina?

Agustina: Vivo en Buenos Aires, la capital de Argentina.

Florencia: Y yo también.

¿Les gusta el fútbol argentino?

Florencia: No mucho.

Agustina: A mí sí, a mí me gusta mucho, soy muy futbolera.

¿Qué piensa la sociedad argentina sobre la homosexualidad?

Agustina: Hay opiniones muy diversas. Pero en Argentina está reconocido el matrimonio entre homosexuales y también pueden adoptar. Existe lo que conocemos como matrimonio igualitario.

¿Qué me puede recomendar de Argentina?

Agustina: ¡Visitarla! Argentina es enorme y hay de todo: montañas, mar, buena carne y comida, música, climas muy diversos.

ALEMANIA

¿Por qué están en Alemania?

Florencia: Porque estudio en un colegio alemán y me interesaba conocer este país.

¿Cuántas veces han estado ya en Alemania?

Florencia: Es mi primera vez

Agustina: Yo he estado ya cinco veces en Alemania.

¿Les gusta la comida alemana?

Florencia: Más o menos.

Agustina: Sí, mucho, por ejemplo carne con pasta, la col agria y la cerveza.

¿Les gusta Alemania?

Ambas: Sí, nos gusta mucho.

¿Qué les gusta más de Alemania?

Agustina: Es un país organizado, silencioso y respetuoso.

Florencia: Me ha gustado mucho Dresde. Me gustan los edificios antiguos de Alemania.

¿Dónde viven en Landau?

Agustina: Vivimos en casa de mi tío, muy cerquita de aquí.

¿Les gusta Landau?

Agustina: Sí, nos gusta mucho. Para mí es una parte muy especial de Alemania, porque mi abuelo era de aquí.

¿Tienen o tenían clichés sobre Alemania?

Florencia: Pensaba que eran muy estrictos.

Agustina: Yo no tenía clichés, ya que conozco Alemania desde hace mucho tiempo. Realmente me siento parte de Alemania.

¿Visitarán alguna ciudad más de Alemania?

Agustina: Vamos a ir a Colonia, Bremen y Hamburgo. Y ya hemos estado en Berlín, Dresde, Múnich y Constanza.